

NordArt 2016

www.nordart.de



Невена Вуксановић **Nevena Vuksanovic**
Serbien/Serbia

"Ich wurde 1988 in Belgrad, Serbien, geboren. Nach der dritten Klasse im Gymnasium bekam ich parallel privaten Unterricht in Malerei und Zeichnung. Ich hatte die Schule für Grafikdesign schon fast beendet, als mein Professor mein Talent für Bildhauerei entdeckte. 2007 schrieb ich mich an der Universität der Künste in Belgrad für die Bildhauerklasse ein und beendete mein Masterstudium in der Klasse von Prof. Mrdjan Bajic 2012. Ich bin dreimal von der Kommune Savski Venac in Belgrad mit dem Skulpturenpreis ausgezeichnet worden (2009–2011). "Ausgewählte Ausstellungen: 2014 NordArt; Art Hub Osteuropa, Galerie Art Hub, Abu Dhabi, Vereinigte Arabische Emirate. 2013 "Identifikation", Einzelausstellung, DOB-Galerie, Belgrad; FestiVAL, Museum für Bergbau und Metallurgie in Bor, Serbien; "Ausstellung serbischer Bildhauer 2013", Eisenbahnmuseum, Belgrad; 2012 "Video Art Lab" Werkstatt, Kino Zvezda, Bor.

"I was born in Belgrade, Serbia, in 1988. After my third grade in High School I attended private lessons in painting and drawing at the same time. I nearly completed the High School for Graphic Design when my professor discovered my talent for sculpture. In 2007 I enrolled at the University of Arts in Belgrade, department of Sculpture, and finished my Master studies in the class of Prof. Mrdjan Bajic in 2012. I won three times the award for "Sculpture in Material" of the municipality of Savski Venac in Belgrade (2009–2011)." Selected exhibitions: 2014 NordArt, Germany; Art Hub Eastern Europe, Gallery Art Hub, Abu Dhabi, UAE. 2013 "IDENTIFICATION", solo exhibition, DOB Gallery, Belgrade; FestiVAL, Museum of Mining and Metallurgy in Bor, Serbia; "Exhibition of Serbian sculptors 2013", Rail museum, Belgrade; 2012 "Video Art Lab" workshop, Cinema Zvezda, Bor. www.nevenavuksanovic.com



Komodowaran, 2010, Draht, Gewebe, Faserstoff, 66 x 200 x 105 cm
Komodo Dragon, 2010, wire, gauze, pulp, 66 x 200 x 105 cm